



2009年1月2日 カンボジア シェムリアップにて撮影 撮影者：坂本幸彦

ここはシェムリアップの街からアンコールワット遺跡群に続く路上。そのため車やトゥクトゥクなどの交通量が多い。路上でガソリンを売る子どもたち



2012年8月15日 ネパール カトマンズ郊外にて撮影 (カトマンズからチトワンへ移動中)

撮影者：坂本幸彦

路上でバスの乗客にスナック菓子を売る子ども



2012年 ネパール チトワン郊外にて撮影 撮影者：坂本幸彦

長距離バスが給油のために立ち寄ったガソリンスタンドにて。小さな子どもが炎天下で必死に水などを売っていた。



2011年12月26日 ラオス ルアンパバーンにて撮影 撮影者：坂本幸彦
観光スポットで出店を開き、おもちゃや服、軽食を売っていた。中にはこのような子どもたちの姿もたくさんあった。



2011年12月28日 ラオス ルアンパバーンの郊外にて撮影 (モン族の村にある学校) 撮影者：坂本幸彦
比較的立派な校舎が作られていたが、その学校で働ける先生が全く足りていないとのこと。(個人ガイドによる談)
またラオス語が通じない先住民族の子どもたちやあまりにも貧しかったり家が遠かったりすると、通えず、中途退学をやむを得ない子どもも多いとのこと。



2011年12月28日 ラオス ルアンパバーン郊外にて撮影 撮影者：坂本幸彦
モン族の村。現在でも電気や水道に頼らず、伝統的な昔ながらの生活を守り抜いている村であった。



2013年8月2日 メキシコ サン・クリストバル・デ・ラス・カサスにて撮影 撮影者：坂本幸彦
市場。新鮮な野菜や果物がたくさん売られていた。その中には写真中央のように家族の仕事を手伝っているのだろうか、市場の中を歩き回って野菜や果物を売る子どもたちの姿があった。



2013年8月3日 メキシコ サン・クリストバル・デ・ラス・カサスにて撮影 撮影者：坂本幸彦
町の中心。国内外から来る観光客でごった返す通りにて、メキシコ先住民族の家族が子どもと一緒に民芸品を売っていた。